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Если совсем коротко, то потому, что я не хочу умирать. Да, умирать. Тупо, бессмысленно
и беспощадно. Ну, то есть, как обычно… Как это, так или иначе, бывает у всех и каждого
в его или её довольно скоротечной земной жизни.       

  

Я не хочу казаться, причём, недолго, больно и насмерть, я хочу быть, а значит:
жить, жить и жить!

  

Дело в том, что с относительно недавних пор я слишком хорошо понял сугубо
технологическую сущность жизненного процесса, из-за чего, всё больше и больше
недоумеваю по поводу того, как люди могут желать и делать ещё что-то, кроме развития
технологий бытового, а заодно и всего остального комфорта? Ведь, это же не только,
например, более удобная, нежели раньше мебель, но ещё и здоровье…, и не абы какое,
а всё более и более в буквальном смысле здоровое, то самое вожделённое банально
бессмертное, причём, просто потому, что реально продвинутое, из-за чего не дающее
физиологической деградации ни единого шанса.

  

Мне вот это надо. Очень надо. Надо, во чтобы то ни стало, и плевать на все «против»!
Их все надо взять и устранить, так, чтобы остались одни только «за!». Что обязательно
должно привести, причём на практике, к расцвету жизненной технологичности, в основе
основ которой лежит, конечно же, социальная политика. Система межчеловеческих
отношений, которая или взаимно-уважительная и нацеленная на постоянное созидание
всевозможных удобств, или же прогрессирующе деградационная, то есть, напрямую как
раз и делающая нас всех смертными, ко всему, ещё и постоянно страдающими, стало
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быть, не имеющими право даже на то, чтобы тихо и не больно сгинуть в небытие.

  

Вот этим я живу. Только этим и ничем больше. Тем более, что больше, ведь нет ничего.
Особенно, в свете того, что генетика давным-давно уже открыта и даже повсеместно
насаждена, однако, пока что только лишь на уровне растений и беспозвоночных. Тем
самым однозначно указывая на тот факт, что нормальные общественные связи в нашем
земном мире имеются исключительно на этих ступенях социальной иерархии. Люди
данному критерию реальной, крайне важной жизненной эффективности не
соответствуют. Чем они, кстати говоря, занимаются уже, как минимум, лет 60 и это
только с момента официального открытия ДНК - научного прорыва, явственно,
недвусмысленно объяснившего им, что путь к бессмертию открыт, однако, вход туда
всем подряд не предусмотрен. На что человечество ответило ехидной бессмысленной
усмешкой, тупо продолжая сползать в порочность, в ожидании пока перед ним сами
собой откроются двери материального рая тотального не умирания. С тех пор оно так и
продолжает прозябать, а заодно и, само собой разумеется, умирать, таким образом,
рьяно демонстрируя своё форменное сумасшествие. Буйство которого, по-прежнему,
никак не даёт людям право на пользование плодами генетики, в том числе, её
начальным уровнем: регенеративной медициной.

  

Звёздный пир во время всепланетной чумы.

  

При этом, что касается звёздного земного бомонда, то, как оказалось, совершенно
бессмысленно было надеяться на то, что он поспособствует человеческому прозрению,
процессу привития нашему социуму значительно более здоровой ментальности,
соответствующей базовым требованиям получения доступа к вышеописанным, реально
важным благам цивилизации. Вместо всего этого, знаменитые клоуны и клоунессы
продолжают рекламировать существующий утопический, банально не дающий право на
жизнь, способ земного бытия, всё больше и больше отрицающий уважение ко всему
разумному и полезному. Что, опять-таки, как раз и является прямой причиной всех
людских несчастий, в том числе, так называемой, естественной смертности. И этот
факт, скажу я вам, меня вообще никак не устраивает. Я давно уже очень сильно
разочарован во всей этой пафосной знаменитой прямо-ходячей бредятине, что-то там
мне повсюду втирающей, всучивающей, то ту, то эту лапшу мне на уши вешающей. Не
хочу иметь с ними ничего общего! Просто потому, что хочу выжить, для чего мне в
кратчайшие сроки требуется найти реально здравомыслящих, уважающих
созидательную деятельность людей. Подсказал бы ещё кто-нибудь, где их можно
найти?… Ведь, не к знаменитостям же мне со всем этим обращаться, в конце концов!
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